

CULTURE : bientôt un appel à projets pour le château de Villers-Cotterêts

Le château de Villers-Cotterêts, classé monument historique depuis 1997, et datant du XVIème siècle, est aujourd'hui fortement dégradé. Appartenant à 92% à l'Etat et le reste à la commune, son avenir reste assez flou pour le moment, sa propriété venant de passer sous le giron du Ministère de la Culture. Le château et son domaine de 30 hectares va être prochainement l'objet d'un appel d'offre international, le coût de sa remise en état étant estimé à plus de 100 millions d'euros. Un partenariat public-privé est envisagé, tout comme des initiatives uniquement privées, l'Etat n'étant pas en capacité d'assurer seul sa réhabilitation. www.mairie-villerscotterets.fr